



“Antártica, un continente para la ciencia y la paz”, la exposición inaugurada en Beijing

El Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, inauguró hace unos días la exposición fotográfica “Antártica, un continente para la ciencia y la paz” en la ciudad de Beijing. La actividad se realizó en la Librería Internacional del Parque Internacional de Cultura y Tecnología, en el Distrito de Haidian,

sector que alberga a las principales universidades y centros de investigación de la capital china.

La ceremonia se realizó en el marco de la visita del Canciller a China para sostener reuniones con importantes autoridades del país.

La exposición forma parte de un pro-

yecto conjunto de la Embajada de Chile en China y el Instituto Antártico Chileno (Inach), con el apoyo de la División de las Culturas, las Artes, el Patrimonio y Diplomacia Pública (Dirac), instituciones dependientes del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile.

La exposición consiste en una mues-

tra seleccionada de 40 fotografías del trabajo científico nacional e internacional en el continente antártico. Está dividida en cuatro subtemas: cambio climático, vida y biodiversidad, ciencia antártica y cooperación entre Chile y China.

Inach